



## „Kunstrausch“ verwandelt Herrsching wieder in eine große Galerie

Die Bienale Herrschinger Kunstrausch feiert in diesem Jahr das zehnte Jubiläum. Die Veranstaltung verwandelt Herrsching für das Wochenende vom 3. bis zum 5. Oktober wieder in eine große Galerie:

- Im Kurparkschlösschen findet wieder eine große Gemeinschaftsausstellung mit rund 30 Künstlern statt
- Die Künstler öffnen für zwei Tage ihre Ateliers und geben Einblick in ihre Arbeit
- In Herrschinger Einzelhandelsgeschäften stellen Künstler Arbeiten ins Schaufenster
- Ein Kunstspaziergang mit der Kunsthistorikerin Catharina Geiselhart führt von Schaufenster zu Schaufenster.

Einzelhandelsgeschäfte, die bei der Schaufensteraktion mitmachen wollen, wenden sich an die Zweite Vorsitzende des Herrschinger Kulturvereins: [geiselhart.catharina@gmail.com](mailto:geiselhart.catharina@gmail.com)

### Category

1. Gemeinde

### Date

29/08/2025

### Date Created

19/03/2025